

SUMARIO

1. c. Gil de las Heras, Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica, 23 de mayo de 1995: error doloso	319-323	(3-11)
2. c. Calvo Tojo, Tribunal del Arzobispado de Santiago de Compostela, 31 de diciembre de 1991: falta de suficiente libertad, falta de suficiente discreción ..	325-364	(13-52)
3. c. Ferrer Sarroca, Tribunal Interdiocesano de Primera Instancia de Zaragoza, 24 de julio de 1995: defecto de discreción de juicio, incapacidad de asumir las obligaciones esenciales	365-375	(53-63)
4. c. Alfageme Sánchez, Tribunal del Obispado de Zamora, 28 de julio de 1992: defecto de discreción de juicio, incapacidad de asumir las obligaciones esenciales	377-397	(65-85)